

Llegada del primer grupo de estudiantes de Erasmus del curso 2014-2015

08/09/2014

Ya ha llegado a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación el primer grupo de estudiantes de Erasmus del curso 2014-2015. En este primer cuatrimestre, son nueve los estudiantes venidos de Polonia, Estonia, Turquía, Suiza y Países Bajos que participarán en el programa dirigido a estudiantes europeos.

Los estudiantes de Erasmus tomarán parte en el Programa Internacional de Educación (Teacher Education. International programme. Autumn) que ofrece la facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. Además, acudirán a clases del 3º y 4º curso del grado de Educación y, posteriormente, harán prácticas en los colegios del entorno.

Los estudiantes de Erasmus llegan en dos grupos a lo largo del año. Los recién llegados formarán parte del programa de otoño. Más adelante, vendrán los Erasmus del ciclo de primavera. El pasado curso 2013-2014, en total, fueron 17 los alumnos extranjeros que fueron acogidos en los campus de Eskoriatza y Aretxabaleta.



Son nueve los estudiantes de Erasmus venidos el primer trimestre.